

## **Leichtathletik: Württembergische Schülermeisterschaften am 03.02.08 in Sindelfingen**

Einen hervorragenden Einstand in das Wettkampfsjahr 2008 feierte Fabian Reisch (TV Spaichingen) am Wochenende in Sindelfingen. Bei den württembergischen Hallenmeisterschaften der Schüler wurde er in der Klasse M 15 im Dreisprung Zweiter mit neuem Kreisrekord von 12,17 Meter. Außerdem kam er im Weitsprung auf Platz drei mit einer Weite von 5,64 Meter und über 60 Meter lief er mit 7,74 Sekunden die siebtbeste Zeit.

Nach seinem tollen Erfolg beim Run&Jump im Glaspalast im Dezember, wo er sich beim 10er-Sprung mit Bestweite ausgezeichnet hatte, trat Fabian Reisch nun bei den Landesmeisterschaften erstmals im Dreisprung an. Und dieser Test erfüllte gleich beim ersten Versuch alle hochgespannten Erwartungen. Mit 11,83 Meter zeigte die Anzeigetafel schon beim ersten Sprung in dieser technisch schwierigen Disziplin einen neuen Kreisrekord an. Noch zwei weitere Male konnte sich der Spaichinger im Verlauf des Wettkampfs steigern, ehe er im letzten Versuch gar bei 12,17 Meter in der Grube landete. Damit konnte er zwar den Sieg des Favoriten Stefan Vogt vom TSV Crailsheim mit 12,46 Meter nicht gefährden, deutete aber schon bei seinem Debüt sein großes Potential in dieser Disziplin an. Im letzten Jahr waren in Deutschland übrigens nur 13 Springer dieser Altersklasse weiter gesprungen, Auch im Weitsprung holte sich Fabian Reisch einen Podestplatz. In dem von Marvin Magg (MTG Wangen) mit 6,12 Meter gewonnenen Wettkampf platzierte sich der 14-Jährige mit 5,64 Meter auf dem guten dritten Platz. Fast hätte Fabian Reisch auch im Hallensprint über 60 Meter das Finale erreicht. Doch mit seiner Vorlaufzeit von 7,74 Sekunden fehlten ihm nur wenige Hundertstel zum Erreichen des Endlaufs der sechs schnellsten Sprinter.